



Fléac - L'Aubergiste

par Marc Domingo

C'est en 1793 que la chapelle de la Côte Sainte-Barbe fut reconvertie en auberge. Elle servit de repaire jusqu'en 1818 à une bande de «chauffeurs» ayant pour chef le cruel Dexmier. Ces truands s'introduisaient la nuit chez les riches propriétaires et plongeaient les pieds de leurs victimes dans les flammes du foyer pour leur faire avouer où ils cachaient leur magot avant de tout incendier. Après 25 années de crimes, l'aubergiste fut enfin condamné, emportant dans le secret de sa tombe, les noms de ses complices et le nombre exact de ses victimes.

Les Fantômes de GrandAngoulême